

18. November 2022

Zukunftweisende Fusion der beiden Kreisbauernverbände in Nordfriesland

Einstimmig wurde **Thomas Hansen** aus **Viöl** bei der konstituierenden Sitzung des neuen Kreishaupatausschusses des **Kreisbauernverbandes Nordfriesland** im Dreisdörper Krog als Vorsitzender gewählt.

Ihm zur Seite stehen **Hans-Christian Kühl** aus Ostenfeld als 1. Stellvertreter und **Jan Thomas Petersen** aus Humptrup als 2. Stellvertreter.

Die vier weiteren Vorstandsmitglieder:

- Dirk Oldsen, Risum-Lindholm
- Thore Hansen, Mildstedt
- Tom Laffrenzen, Goldebek
- Bernd Callsen, Leck/Oster-Schnatebüll

vervollständigen den Kreisvorstand.

Die bisherigen eigenständigen Kreisbauernverbände Südtondern und Husum-Eiderstedt hatten bereits im Vorfeld in ihren jeweiligen Orts- und Bezirksverbänden die Delegierten für das höchste Organ auf Kreisebene gewählt und dabei auch die Weichen für den Zusammenschluss ihrer Verbände gelegt.

Der Kreisbauernverband Nordfriesland ist nunmehr der größte Kreisverband in Schleswig-Holstein und hat mit seinen ebenfalls auf der Sitzung gewählten neun Vertretern eine starke Stimme im Landesverband.

Thomas Hansen ist verheiratet und hat vier Kinder. Mit seinem Sohn Henning bewirtschaftet er einen Milchviehbetrieb in Viöl. „Vor dem Hintergrund der anstehenden Aufgaben und Herausforderungen wird die Verbandsarbeit immer wichtiger“, betonte Thomas Hansen bei seiner Antrittsrede. „Daher freue ich mich, dass insbesondere auch auf Orts- und Bezirksebene viele junge Berufskolleginnen und -kollegen sich für ein Ehrenamt im Bauernverband entschieden haben“.

Thomas Hansen bedankte sich bei dem bisherigen Vorsitzenden des Kreisbauernverbandes Südtondern Wolfgang Stapelfeldt für seinen herausragenden Einsatz für den Berufsstand. Wolfgang Stapelfeldt war 20 Jahre Kreisvorsitzender und hatte bereits im Vorwege erklärt, dass er nicht erneut kandidieren wolle.